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"Opinamos que se está empleando la guerra psicológica de nervios con 
nosotros, porque no son tan ingenuos, de modo que saben lo que hacen, 
aunque Hacienda no tiene la culpa, sino más concretamente el Ministro 
de Agricultura D. Tomás Allende y García Baxter... Sr. Ministro de 
Agricultura ¿A quién representa? Sabemos que a los capitalistas y terra-
tenientes de Castilla la Vieja y la Nueva, Extremadura y Andalucía. Es 
el verdadero representante de ellos. ¿Qué hacen con el 10%? Se lo entre-
gan a los exportadores, alcoholeros, licoristas. . . Hay que acabar con la 
picaresca. . . ¿ Qué hacen con los fraudes que descubren. . .? No hacen 
nada contra ellos. Nosotros no estamos contra el 10 pero si contra el 
precio del alcohol, que solo beneficia a los que tienen los bolsillos bien 
llenos; el 10% es una expropiación, es una requisa. . . No existen prece-
dentes que sepamos de embargo, ESTAMOS HACIENDO HISTORIA, 
la ventaja es que mientras no hay problemas no se desarrolla la perso-
nalidad y aquí la estamos desarrollando, la asamblea, la Junta y los so-
cios. 

Una gran contradicción; se embarga el patrimonio de unos lucha-
dores que defienden su existencia, se embarga el patrimonio de lo que 
dicen quieren promocionar. ¿Usted Sr. Ministro de Agricultura quiere 
promocionar el cooperativismo o quiere hundido?. Y ya no es solo 
Villamalea la que está en peligro. NUESTRA LUCHA ES LA DEFEN-
SA DE TODA LA VITICULTURA. . . la cooperativa de Villamalea ha 
cometido un pecado muy gordo, potenciar el campo de Villamalea, sob-
re todo entre la gente jóven, desarrollando una cultura que conlleve un 
mejor espiritu crítico. . . Eso es un delito señores. . . El cooperativismo 
lo han hecho con palabras bonitas y demagógicas, muy aptas para ser 
utilizadas en discursos, ponerse una corbata, llenarse la barriga y dar 
discursos oficiales, pero cuando los hombres del campo se toman las 
cooperativas en serio, las cosas cambian. Con nosotros se está tomando 
la via política al embargar nuestro patrimonio, se está embargando una 
cosa de todos nosotros. Nosotros no engañamos, no hacemos ningún 
fraude. . . Nosotros estamos haciendo una lucha pública, nosotros esta-
mos declarando al máximo todos nuestros kilos de uva. . . tenemos una 
rebeldía, pero UNA REBELDIA RAZONADA, con argumentos... esta-
mos buscando la solidaridad en Madrid... He tenido una entrevista con 
el Sr. Mestre, Presidente de la UTECO de Tarragona y procurador en 
Cortes, y uno de los abanderados de la no entrega, y hemos tenido una 
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